



CIDL NEWS NOUVELLES DE L'ICBN

Strategic Initiatives and Advocacy

On the CIDL Agenda

Over the past two months the CIDL Steering Committee and members of CIDL have been preparing for a national coordinated digital project to promote the richness and diversity of collections in Canadian libraries. With the assistance of a consultant, CIDL is presently working to develop a proposal for federal funding that would be required to support the project.

Members of the CIDL Steering Committee, digital program managers and technical experts will meet in Toronto on February 2, 2000 to discuss the consultant's proposal and various models for the infrastructure. Please keep your eye on current news on the CIDL listserv.

Web Awareness

During Ontario Library Week in October, a Web Awareness campaign was launched with the support of librarians, parents and educators. Mr. Carrier, the National Librarian, hosted the event. This multi-faceted educational program was developed in the public's interest by the Media Awareness Network and aims to promote web literacy among young Canadians. The bilingual website offers practical internet education tools such as online teaching lessons and resources for guiding educators, parents, librarians and children in their use of online information. A national campaign is anticipated in the New Year. For more information, see:
www.webawareness.org/

Highlights from areas of CIDL Activity in this issue...

- *Strategic Initiatives and Advocacy - p.1*
- *Training & Professional Development - p.2*
- *Research & Publication - p.4*
- *Communications - p.5*

Initiatives stratégiques et promotion

À l'ordre du jour de l'ICBN

Depuis les deux derniers mois, le Comité de direction et les membres de l'ICBN se préparent au lancement d'un projet national afin de promouvoir la richesse et la diversité des collections dans les bibliothèques canadiennes. Avec l'aide d'un consultant, des membres de l'ICBN rédigent présentement une proposition afin d'obtenir une subvention fédérale pour soutenir le projet.

Les membres du Comité de direction de l'ICBN, des gestionnaires de programmes numériques et des experts techniques se rencontreront à Toronto, le 2 février 2000, afin de discuter des propositions du consultant ainsi que des divers modèles d'infrastructure pouvant être adoptés. Surveillez les nouvelles sur notre liste de discussion.

La toile et les jeunes: connaître les enjeux

Au cours de la semaine Ontario Library Week, au mois d'octobre, une campagne de sensibilisation au sujet d'Internet a été lancée avec l'aide des bibliothécaires, des parents et des éducateurs. M. Carrier, l'Administrateur général, a été l'hôte de l'événement. Ce programme éducatif polyvalent a été élaboré dans l'intérêt public par le Réseau Éducation-Médias. Le programme vise à promouvoir la connaissance du Web chez les jeunes Canadiennes et Canadiens. Le site Web bilingue offre des outils éducatifs électroniques, comme des cours en ligne et des ressources aux éducateurs, aux parents, aux bibliothécaires et aux enfants sur les façons d'utiliser l'information en ligne. Une campagne à l'échelle nationale est prévue au cours de la nouvelle année. Pour de plus amples renseignements, consultez le site Web suivant :
www.webawareness.org/

Faits saillants des secteurs d'activité de l'ICBN dans ce numéro...

- *Initiatives stratégiques et promotion - p.1*
- *Formation et perfectionnement professionnel - p2*
- *Recherches et publications - p. 4*
- *Communications - p.5*

Training and Professional Development

Formation et perfectionnement professionnel

Metadata Training Session

After sponsoring a very successful series of spring training sessions in English, the Canadian Initiative on Digital Libraries (CIDL) in collaboration with the Online Computer Library Center (OCLC) sponsored its first metadata training session in French at the École des Hautes Études Commerciales (HEC) in Montreal, Quebec. The one-day session held on November 18, 1999 was designed to provide an introduction to the topic for librarians, technicians and webmasters.

The workshop involved the collaboration of individuals from several institutions. **Gwynneth Evans** of the CIDL Secretariat coordinated the event with **Guy Teasdale** and **Claude Bonnelly** of Laval University. The CIDL Secretariat provided the logistical and administrative support. **Daniel Boivin** of OCLC Canada arranged for the use of the OCLC source materials. The translation was done by the speakers. **Gérald Boudreau** of the Bibliothèque Myriam et J.-Robert Ouimet at the École des HEC advised and supported the organizers.

Three speakers presented the information. **Suzanne Bureau** of the Canada Institute for Scientific and Technical Information gave the introduction and a demonstration of OCLC's CORC project, **Nathalie Ébacher** of the National Library of Canada presented the Dublin Core and **Guy Teasdale** of Laval University discussed XML and RDF. **Ralph Manning** of the CIDL Secretariat introduced the speakers and described the role of CIDL to the participants who came from as far as Mont-Joli, Quebec to attend.

It is expected that the training session will be repeated, in Quebec City in March 2000. Watch for further information about the workshop in upcoming newsletters and on the CIDL discussion list. Links to more information about the session, including a bibliography on metadata produced by the International Federation of Library Associations and Institutions (IFLA), can be found at the following address: www.nlc-bnc.ca/cidl/newe.htm /

Séance de formation sur les métadonnées

Après avoir parrainé au printemps dernier une série très réussie de séances de formation en langue anglaise, l'Initiative canadienne sur les bibliothèques numériques (ICBN), en collaboration avec le Online Computer Library Center (OCLC), a parrainé la première séance de formation sur les métadonnées en langue française à l'École des hautes études commerciales (HEC), à Montréal, au Québec. Cette séance d'une journée, tenue le 18 novembre 1999, a été organisée afin de présenter le sujet aux bibliothécaires, aux techniciens et aux webmestres.

L'atelier a demandé la collaboration de personnes provenant de plusieurs établissements. **M^{me} Gwynneth Evans**, du secrétariat de l'ICBN, a coordonné l'activité avec **MM. Guy Teasdale** et **Claude Bonnelly** de l'Université Laval. Le secrétariat de l'ICBN, s'est occupé de la logistique et du soutien administratif. **M. Daniel Boivin**, du OCLC Canada, a fourni les données de base provenant du OCLC. Les conférenciers ont fait eux-mêmes la traduction. **M. Gérald Boudreau**, de la Bibliothèque Myriam et J.-Robert Ouimet aux HEC, a conseillé et assisté les organisateurs.

Trois conférenciers ont présenté l'information. **M^{me} Suzanne Bureau**, de l'Institut canadien de l'information scientifique et technique (ICIST), a présenté et expliqué le projet CORC du OCLC. **M^{me} Nathalie Ébacher**, de la Bibliothèque nationale du Canada, a présenté le système Dublin Core et **M. Guy Teasdale**, de l'Université Laval, a discuté des formats XML et RDF. **M. Ralph Manning**, du secrétariat de l'ICBN, a présenté les conférenciers et a décrit le rôle de l'ICBN aux participants, dont certains sont venus d'aussi loin que Mont-Joli, au Québec, pour assister à la séance.

Il est prévu d'organiser une autre séance dans la ville de Québec au mois de mars 2000. Surveillez l'information à ce sujet dans les bulletins à venir et sur la liste de discussion de l'ICBN. On peut trouver des liens menant à des renseignements supplémentaires sur la séance, y compris sur les métadonnées produites par la Fédération internationale des associations de bibliothécaires et de bibliothèques, à l'adresse suivante : www.nlc-bnc.ca/cidl/newf.htm/

Internship Positions

A grant from Young Canada Works in Science and Technology has made it possible for CIDL and the Canadian Institute for Historical Microreproductions (CIHM) to hire a recent graduate **Alexandra Lewis** (MLIS '99) from McGill University's Graduate School of Library and Information Studies to act as Coordinator of the Digital Library Program for a period of six months. The internship is designed to provide the candidate with a variety of valuable learning experiences that will allow her to develop her professional and technical skills as well as her networking connections in her field of study. At the same time it offers sponsors and employers financial support to cover part of the costs of employing the intern, including wages and benefits, travel and accommodation expenses. The employer or sponsor can thereby recruit interested employees for new or ongoing projects as a shared expense.

The Department of Canadian Heritage is seeking proposals for partnerships with the private sector and local and national institutions to provide summer employment for students or internship positions for graduates. If your institution is interested, visit the Young Canada Works website:

www.pch.gc.ca/ycw-jct/english/employer.htm

Other internships are available through Human Resources Development Canada:

<http://youth.hrdc-drhc.gc.ca/programs/yic2.shtml>

Postes de stagiaires

Une subvention en sciences et en technologie accordée par Jeunesse Canada au travail a permis à l'ICBN et à l'Institut canadien de microreproductions historiques (ICMH) d'embaucher une toute nouvelle diplômée, **M^{me} Alexandra Lewis** (MBSI 1999), de la faculté de bibliothéconomie et des sciences de l'information de l'Université McGill. Elle agira en tant que coordonnatrice du Programme des bibliothèques numériques au cours d'une période de six mois. Ce stage est conçu de façon à ce que la titulaire du poste vive des expériences valables d'apprentissage, expériences qui lui permettront de perfectionner ses compétences professionnelles et techniques ainsi que d'agrandir son réseau de personnes-ressources dans son domaine d'étude. Le programme fournit une aide financière aux employeurs et parrains qui couvre une partie des coûts de l'embauche d'un ou d'une stagiaire, notamment les salaires et les bénéfices marginaux ainsi que les frais de voyage et d'hébergement. L'employeur ou le parrain peut embaucher, selon un système de frais partagés, de nouveaux employés dans le cadre de projets en cours ou à venir.

Le ministère du Patrimoine canadien recherche des partenaires au sein du secteur privé et d'organismes locaux et nationaux afin de créer des emplois d'été pour les étudiants ou des postes de stagiaires à l'intention des diplômés. Si votre organisme est intéressé, veuillez consulter le site Web suivant:

www.pch.gc.ca/ycw-jct/francais/employer.htm

D'autres stages sont offerts par Développement des ressources humaines Canada, dans le cadre du programme Jeunes stagiaires Canada. Vous pouvez obtenir de plus amples renseignements en consultant le site Web suivant:

<http://youth.hrdc-drhc.gc.ca/programs/yic2.shtml>

Museums, Libraries and Archives : Summer Institute for Knowledge Sharing

In early August, **Ralph W. Manning** of the CIDL Secretariat attended the 1999 Getty/UCLA Summer Institute for Knowledge Sharing. The Institute was also attended by **David McKnight** of McGill University. It brought together nearly 80 information experts from museums, libraries and archives as well as from the fields of higher education, history, research, government and philanthropy "in an effort to help foster the emerging cadre of cultural heritage *knowledge sharing specialists*".

Two of the key themes that were brought forth in the lectures, group discussion, brainstorming and workshops were the role of cultural institutions in an increasingly technological age and the meaning of cultural property to humanity. Cultural institutions have a deeply rooted responsibility to preserve cultural property, the property of humanity, for future generations and to present information in ways that people can appreciate and understand, particularly in a context where the Internet is pervasive. They need to forge partnerships to enhance their presence and profile.

The 1999 Getty/UCLA Summer Institute was an extremely successful example of inter-institutional cooperation. The approach of bringing together information experts from various types of institutions and encouraging discussion of thought-provoking presentations and workshops demonstrates the value of sharing information in the interests of building electronic content and providing appropriate access to it while protecting the world's intellectual heritage for the future.

Additional information on the Summer Institute and a list of online resources with links can be found on the Summer Institute Web site at:
www.getty.edu/gateway/events/summer/resources.html

Musées, bibliothèques et archives : Summer Institute for Knowledge Sharing

Au début du mois d'août, **M. Ralph W. Manning**, du secrétariat de l'ICBN, a participé au Getty/UCLA Summer Institute for Knowledge Sharing de 1999 (Séminaire d'été sur le partage des connaissances organisé par la Fondation Getty et la UCLA). **M. David McKnight**, de l'Université McGill, y a aussi participé. Ce séminaire a réuni quelque 80 spécialistes du domaine de l'information venant des musées, des bibliothèques et des archives ainsi que des hautes sphères des domaines de l'éducation, de l'histoire, de la recherche, des gouvernements et du mécénat. L'objectif de ce séminaire visait «à favoriser le cadre naissant des *spécialistes du partage des connaissances* relatives au patrimoine».

Le rôle des organismes culturels dans un contexte de plus en plus technologique et l'importance que revêt la propriété culturelle pour l'humanité ont été deux des thèmes principaux des conférences, des discussions de groupe, des séances de remue-méninges et des ateliers. Les établissements culturels ont une responsabilité profondément enracinée lorsqu'il s'agit de conserver la propriété culturelle et l'héritage de l'humanité à l'intention des générations futures. Ils doivent aussi présenter l'information de façon à ce que la population puisse l'apprécier et la comprendre, en particulier dans le contexte envahissant d'Internet. Ils doivent former des partenariats afin de faire connaître leur présence et leur raison d'être.

Le 1999 Getty/UCLA Summer Institute est un exemple très réussi de collaboration entre établissements. Le fait de réunir des spécialistes de l'information, provenant de divers établissements, et de tenir des ateliers et des discussions sur des sujets provoquant le choc des idées, démontre l'importance de partager l'information, lorsqu'il s'agit de concevoir son contenu électronique et d'en faciliter l'accès, tout en protégeant le patrimoine intellectuel mondial des générations futures.

Vous trouverez de plus amples renseignements en anglais sur le Summer Institute ainsi qu'une liste donnant les liens aux ressources en ligne à l'adresse suivante :
www.getty.edu/gateway/events/summer/resources.html

Research and Publication

Recherches et publications

CIDL members have contributed to the report of the **HCI and the Digital Library Research Institute** entitled *Enhancing Canada's Digital Information Resources*. The Institute, held in Toronto from September 30 to October 2, 1999, was designed to emphasize research themes dealing with human-computer interaction (HCI) issues in a digital library environment, and to foster collaboration on these topics among Canadian researchers in universities and in industry. Keynote speakers were **Gary Marchionini**, of the University of North Carolina at Chapel Hill, and **Mark Chignell**, of the University of Toronto. It was supported by a Social Sciences and Humanities Research Council Research Development Initiative Grant. For more information about the Institute, consult: www.mgmt.dal.ca/slis/hci-dl

Les membres de l'ICBN ont contribué à la rédaction du rapport de la **HCI and the Digital Library Research Institute** (session du groupe de recherche sur l'interface homme-ordinateur et la bibliothèque numérique) intitulé : *Enhancing Canada's Digital Information Resources*. Cette session de groupe, tenue à Toronto du 30 septembre au 2 octobre 1999, a été organisée dans le but de mettre en lumière les sujets de recherche traitant des questions liées à l'interface homme-ordinateur dans l'environnement des bibliothèques numériques et afin d'encourager la collaboration sur ces sujets entre les chercheurs canadiens du milieu universitaire et du milieu industriel. **M. Gary Marchionini**, de la University of North Carolina à Chapel Hill, et **M. Mark Chignell**, de la University of Toronto, ont été les conférenciers-présentateurs. Cette session de groupe a été financée grâce à une subvention à l'initiative en matière de recherche-développement du Conseil de recherches en sciences humaines. Vous trouverez de plus amples renseignements sur cette session à l'adresse suivante : www.mgmt.dal.ca/slis/hci-dl

Communications

More on Newspaper Digitization

Readers interested in the digitization of newspapers may wish to refer to an article by **Steve Outing**, publishing consultant and media analyst, entitled "The Business Case for Digitizing Oldest Archives" at: www.mediainfo.com/ephome/news/newshtm/stop/st102799.htm

In his article, Outing discusses how the high costs of digitization are prohibitive for many of the small and medium-sized newspaper publishers. Companies are seeking lower cost approaches. He cites as an example, **Cold North Wind**, a Canadian partnership of newspaper and computer professionals based in Ottawa, that is working to develop a cost-efficient solution. Their idea is to develop a technology that will search the scanned PDF pages directly, thereby omitting the step of creating an index from optical character recognition (OCR). The aim of **PaperofRecord.com** is to build the largest searchable Internet database of newspapers on this continent, as they originally appeared at publication. Users will be able to access the PDF files of historical and contemporary newspapers with the added benefits of greatly increased searchability. To view a sample search, see: www.paperofrecord.com/demo/index.htm

Conservation

The Library of Congress National Digital Library Program and the Conservation Division have recently released the paper "Conservation Implications of Digitization Projects". Links to the PDF files of the two-part document are available from the Background Papers and Technical Information page in the American Memory website: <http://memory.loc.gov/ammem/ftpfiles.html>

Communications

Autres renseignements sur la numérisation des journaux

Les lecteurs, que la numérisation des journaux intéresse, peuvent vouloir lire un article intitulé «The Business Case for Digitizing Oldest Archives» (De bonnes raisons, du point de vue commercial, de numériser les archives les plus anciennes) par **M. Steve Outing**, consultant et analyste des médias, sur le site Web suivant : www.mediainfo.com/ephome/news/newshtm/stop/st102799.htm.

Dans son article, M. Outing écrit qu'en raison de son coût élevé, la numérisation n'est pas à la portée des journaux de petit ou de moyen tirage. Les entreprises cherchent des méthodes moins coûteuses. Il donne en exemple la société **Cold North Wind**, un partenariat canadien de propriétaires de journaux et de spécialistes en informatique, établi à Ottawa, dont le projet est de trouver une solution économique à ce problème. Ils souhaitent créer une technologie qui permettra de balayer directement les pages en format PDF, ce qui permettrait d'éviter de créer un index à partir d'un lecteur optique de caractères (LOC). L'objectif de **PaperofRecord.com** est de créer, dans le domaine des journaux, la plus importante base de données consultable sur Internet en Amérique du Nord et ce, dans le format original de leur parution. Les utilisateurs pourront avoir accès aux fichiers en format PDF des journaux anciens et contemporains tout en bénéficiant d'une facilité de recherche grandement améliorée. Si vous désirez constater ce qu'il en est, visitez le site Web suivant : www.paperofrecord.com/demo/index.htm

Préservation

Le Library of Congress National Digital Library Program et la Conservation Division ont récemment fait paraître l'article intitulé «Conservation Implications of Digitization Projects» (Les aspects liés à la préservation des travaux de numérisation). Les liens, aux fichiers en format PDF du document en deux parties, apparaissent sur la page intitulée *Background Papers and Technical Information* (Documents de référence et renseignements techniques) sur le site Web d'American Memory, à l'adresse suivante : <http://memory.loc.gov/ammem/ftpfiles.htm>

Digital Preservation

For an overview of issues in the preservation of digital information including migration and emulation strategies, see the National Library of Canada's Network Notes:

www.nlc-bnc.ca/pubs/netnotes/notes60.htm

New lists

A discussion list, padiforum-I, has been set up recently for the exchange of news and ideas about digital preservation issues. Subscribers are encouraged to post digital preservation news, including announcements of forthcoming events, to padiforum-I. Discussion on all aspects of preserving access to digital information is also welcome.

To subscribe to padiforum-I:
Send an email to listproc@nla.gov.au;
Leave the subject line blank;
Type in the first line of the message: "subscribe padiforum-I [your name]"

- A new mailbase list especially for those involved in developing electronic collections of information. Topics include collection development strategies, identifying/assessing/acquiring content, collaborative collecting at local/regional/national levels, and other topical aspects of electronic collection management.

To join, please send a message to:
mailbase@mailbase.ac.uk
Which says: join e-collections Your Name (Firstname Lastname)

Conservation de l'information numérique

Si vous désirez avoir un aperçu des questions concernant la conservation de l'information numérique, y compris celle des stratégies de migration et d'émulation, lisez l'article de *Flash Réseau*, une publication électronique de la Bibliothèque nationale du Canada, à l'adresse suivante :

www.nlc-bnc.ca/pubs/netnotes/fnotes60.htm

Nouvelles listes

Une liste de discussion, padiforum-I, a été créé récemment afin de favoriser l'échange de nouvelles et d'idées concernant les questions en matière de conservation de l'information numérique. Nous encourageons les abonnés à afficher sur padiforum-I les nouvelles et les activités en matière de conservation de l'information numérique. Nous vous invitons aussi à nous donner vos commentaires sur tous les aspects de la protection de l'accès à l'information numérique.

Pour vous inscrire à padiforum-I :
Envoyez un courriel à l'adresse suivante:
listproc@nla.gov.au;
Laissez en blanc la ligne d'inscription de l'objet de la communication;
Tapez la première ligne du message : «inscription à padiforum-I [votre nom]»

- Il s'agit ici d'une nouvelle liste postale qui sera utile surtout aux créateurs de collections électroniques d'information. Les sujets traités incluent les stratégies de création des collections, la détermination, l'évaluation et l'acquisition du contenu, la cueillette en collaboration, à l'échelle locale, régionale et nationale, ainsi que d'autres aspects monographiques de la gestion électronique des collections

Pour y participer, envoyez un message à l'adresse suivante:
mailbase@mailbase.ac.uk
qui annonce : join e-collections Your Name
(ajouter votre nom aux collections électroniques
(Prénom Nom))

Building the Inventory of Canadian Digital Initiatives

Join your colleagues in promoting your digital collections

The Inventory of Canadian Digital Initiatives offers you the opportunity to make your digital resources more accessible to visitors -- all you have to do is register. The Inventory is a web-accessible database of Canadian resources created for the Web for use by Canadian libraries and archives, organizations, cultural agencies, university departments, researchers and students and the general public. The purpose of the Inventory is to briefly describe the information resources, to promote the sharing of resources and to avoid the duplication of projects. The Inventory may also serve as a lead to project partners, and funding sources.

Find a Reference resource, Collection, or Thematic exhibition

Simple and complex search modes are available for identifying resources as well as browsing by resource name, subject, resource type, genre, organization, province or project status. Brief or detailed records may be viewed and links may be followed to the projects, contacts and in some cases to funding sources. Projects may contain the full-text of works, images, sound and video, organized links, or numerical/statistical data.

Register your digital collections in the Inventory

You may register your collections by completing the online form available at : www.nlc-bnc.ca/initiatives-bin/cindi

Since the June release of the Inventory of Canadian Digital Initiatives, a total of 43 resources have been listed. Submissions of completed, planned or "in the works" projects to the inventory may be in either official language or bilingual. Your contributions will help to make the Inventory the most comprehensive guide to Canadian digital initiatives on the web.

Bâtir le Répertoire des projets canadiens de numérisation

En collaboration avec vos collègues, faites connaître vos collections numériques

Le *Répertoire des projets canadiens de numérisation* vous donne l'occasion de rendre vos ressources numériques plus accessibles aux internautes, il suffit de s'inscrire. Le *Répertoire* est une base de données accessible sur le réseau Internet de ressources canadiennes créée à l'intention des bibliothèques et des archives, des organismes, des institutions culturelles, des départements universitaires, des chercheurs, des étudiants et du grand public au Canada. Le *Répertoire* sert à décrire brièvement les sources d'information, à encourager le partage des ressources et à éviter le dédoublement des projets. Le *Répertoire* peut aussi être utile à la recherche de partenaires de projet et de sources de financement.

Trouver une source de référence, une collection ou une exposition thématique

On y trouve des modes simples ou sophistiqués de recherche permettant de trouver des ressources de même que le furetage par nom de ressource, par sujet, par type de ressource, par genre, par organisme, par province ou selon l'état du projet. On peut y lire des fichiers détaillés ou en abrégé dont les liens vous amènent aux projets, aux personnes-ressources et dans certains cas, aux sources de financement. La description des projets peut contenir le texte complet des travaux, les effets sonores et la bande vidéo, la liste des liens ou encore les données numériques ou statistiques.

Inscrivez vos collections numériques au Répertoire

Vous pouvez le faire en remplissant la formule en ligne que vous trouverez à l'adresse suivante : www.nlc-bnc.ca/initiatives-bin/cindi?renot=1&Lang=oui

Depuis le lancement au mois de juin du *Répertoire des projets canadiens de numérisation*, quarante-trois ressources ont été inscrites. L'inscription au *Répertoire des projets réalisés* ou en voie de l'être peut se faire dans l'une ou l'autre des deux langues officielles. Vos contributions aideront à faire du *Répertoire* le guide le plus complet des initiatives canadiennes de numérisation sur le Web.

News from the Members

Early Canadiana Online Update

The research phase of the Canadian Institute for Historical Microreproductions' next project, government publications to 1920, began last year and will continue throughout the five-year filming/scanning project.

Beth Stover, the project bibliographer, has compiled some statistics about the growing database, including a subject analysis and the number of records in various jurisdictions, by decade, from 1763 to 1920. Anyone interested in this snapshot of the new collection will find her report at www.nlc-bnc.ca/cihm/cihmangd.htm.

Other additions to the site include the full text versions of selected articles from CIHM's newsletter *Facsimile* by **Jennifer J. Connor**, **Caron Rollins**, **Kenneth S. Coates** and **William R. Morrison**.

CIDL site

An index of full members located at www.nlc-bnc.ca/cidl/cidlfulle.htm and an index of associate members at www.nlc-bnc.ca/cidl/cidlasse.htm have been added to the CIDL site. The full directory of members has been revised and updated to reflect changes as of December 1999. Please see: www.nlc-bnc.ca/cidl/memdire.htm and advise us of any changes.

YOUR NEWS AND VIEWS

CIDL News is for you! We value your feedback and welcome your news to share. Contact CIDL at cidl-icbn@nlc-bnc.ca

Happy New Year!

Nouvelles des membres

Mise à jour Notre mémoire en ligne

L'étape des recherches du prochain projet de L'Institut canadien de microreproductions historiques portant sur les publications gouvernementales jusqu'en 1920 a débuté l'année dernière et se poursuivra comme projet de production de films et de documents numérisés au cours des cinq prochaines années.

Beth Stover, bibliographe du projet, a compilé certaines statistiques sur la base de données qui grandit, y compris une analyse par sujet ainsi que le nombre de dossiers des diverses juridictions, par tranches de 10 ans de 1763 à 1920. Toute personne intéressée à consulter l'aperçu de la nouvelle collection peut consulter son rapport à www.nlc-bnc.ca/cihm/icmhangd.htm

Parmi les autres ajouts au site, on peut trouver les versions intégrales d'articles sélectionnés du bulletin d'information *Facsimilé* de l'ICMH par **Jennifer J. Connor**, **Caron Rollins**, **Kenneth S. Coates** et **William R. Morrison**.

Site de l'ICBN

Un index de tous les membres, www.nlc-bnc.ca/cidl/cidlfullf.htm, ainsi que celui de tous les membres associés, www.nlc-bnc.ca/cidl/cidlassf.htm, ont été ajoutés au site Web de l'ICBN. Le répertoire complet de tous les membres a été revu et mis à jour afin de tenir compte des changements survenus avant le mois de décembre 1999. Veuillez visiter notre site à l'adresse suivante : www.nlc-bnc.ca/cidl/memdirf.htm et informez-nous de tout changement.

VOS NOUVELLES ET VOS OPINIONS

La revue Nouvelles de l'ICBN est pour vous! Nous apprécions vos commentaires et nous accueillons vos nouvelles dans le but de les partager. Veuillez communiquer avec l'ICBN à l'adresse suivante cidl-icbn@nlc-bnc.ca

Bonne et heureuse année!